



五木源タイムズ

やさしく かしこく たくましく

令和2年6月22日 文責 校長 田口 実

2日(火) 27名の全児童と職員によるあいさつ運動



六月一日、ついに学校を完全再開する日がやって参りました。
左の写真は、二日(火)に全児童と職員による「あいさつ運動」の様子です。令和二年度は、新型コロナウイルスによる感染症対策のため、臨時登校の期間もありましたが、その間も含めて一人の欠席もなく登校する子どもたち。日常のありがたさを感じる日々です。

4日、放課後子ども教室開始



5日、いきいきジュニアクラブ始動

六月の風景

風水害等に備えて引き渡し訓練。

梅雨の時期となり、ひとたび大雨となれば危険な状況となることが想定される本校の現状を鑑み、九日(火)に引き渡し訓練を実施いたしました。保護者の皆様には趣旨をご理解していただき、十五分ほどで無事に全員のお子さんを連れて帰っていたただくことができました。

初めての実地訓練であり、運動場への自家用車での入退場の誘導の仕方に改善すべき点もございましたが、概ね予定通り行う事ができ、非常時への備えとして役立ったと思います。ご協力有り難うございました。

8日、田植えをさせてもらいました。



花いっぱいの学校

今年も花いっぱいの五木東小学校にするため、縦割り班で花の苗植えを行いました。緑の多いさつの後、各自2個のプランターにマリーゴールドや百日草、ホウセンカなどを植えました。植え終わつた頃に雨が降るという、グッドタイミング。やがて学校は花いっぱいになります、こどもたちの心の中にも花が咲くことでしょう。



7月行事予定

- 3日(金) 第1回GC養成講座(木下村長様)
- 7日(火) 小中合同あいさつ運動
- 9日(木) クラブ活動
- 10日(金) 栽培活動

- 14日(火) 授業参観・PTA研修会・学級懇談
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 27日(月)～31日(金) 教育相談週間

